



小樽支部 支部長
秦 健一郎

新年明けましておめでとうございます。北海道行政書士会の皆様には日頃よりご厚情を賜り厚く御礼を申し上げます。

支部行事がなかなか計画どおりに運ばないという悩みを抱えています。コロナの終息が見込めないと予想し、今年度は研修会2回、無料相談も3回に抑えました。もちろんディスタンス、検温、換気、パーテイションの設置等、感染対策を講じたうえでの実施です。特に研修は対面研修とするかリモート研修とすべきかで議論を重ねましたが、リモートとした場合に受講料の収受や通信上のトラブルに対応ができるのかという問題があり、断念しました。しかし、今後はリモート研修の開催も視野に入れてウェブカメラ等の準備を推奨してゆく予定です。

このような局面であるからこそ、会員一丸となって知恵を出し合い、難局を乗り切ってゆくことが求められます。

2020年は散々な一年となりましたが、嘆いてばかりもいられません。決して精神論に終始するものではありませんが、この2021年を笑顔で締め括れることを祈念し、新しき年のご挨拶とさせていただきます。



釧路支部 支部長
沢田 千鶴子

全道の皆様、新年あけましておめでとうございます。日頃より、皆様には釧路支部に対してのご協力並びにご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は皆様と同様にコロナウイルスに振り回された一年間でした。加えて釧路では基幹産業の一つである日本製紙の撤退がほぼ決まり、負の余波が行政書士にも及ぶのではと気をもんでおります。

当地で北海道行政書士会定時総会が開催される予定でしたが中止となり、全道の代議員の皆様に釧路の魅力をアピールする絶好の機会を逸してしまい誠に残念な限りです。

7月には九州地方で発生した豪雨災害に対して多少なりとも活用して頂きたく日本赤十字社に見舞金を寄付致しました。

予定をしていた支部活動では、支部研修会と忘年会が実施できませんでした。実施できたパークゴルフ大会、無料相談会は感染防止対策を万全にして行いました。特に無料相談会ではブースごとに相談者との間にプラスチック板を設置し、相談が終了する度にテーブルを除菌する徹底ぶりでした。

令和3年に目を向けてみると、通常通りの支部活動を行い、コンプライアンスの徹底を会員に周知していきたいと考えております。

終わりに、会員皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

